

La Newsletter mensuelle du CNCH

Décembre 2025

Le Collège National des Cardiologues des Hôpitaux s'efforce tout au long de l'année de partager avec vous les nouveautés en cardiologie.

Message du Président



Chers amis, participants, intervenants, partenaires.

Vous avez contribué au dynamisme et au succès de ce magnifique 31ème congrès du CNCH 2025 avec une effervescence qui nous a fait chaud au cœur.

Vous étiez 1 047 inscrits pour naviguer entre les sessions médicales et paramédicales de recommandations, actualité, mise au point, cas pratiques, vie des services, Quizz. C'est avec ce record d'affluence que le Dr Amara a terminé sa présidence et je tiens à saluer son extraordinaire mandat.

Nous espérons vivement que vous avez pu apprécier autant que nous ce moment de partage.

En espérant avoir le plaisir de vous revoir à la prochaine édition du **18 au 20 novembre 2026**.

Retrouvez dès à présent sur le site internet, les présentations des intervenants en cliquant sur le bouton PDF à la suite de chaque intervention ayant accepté le partage : [Suivez le lien !](#)

Amitiés,

Dr Jérôme TAIEB

Président du CNCH

Suppression de l'ANDPC : une décision contestée et ses répercussions



Le ministère de la Santé a acté la suppression prochaine de l'Agence nationale du développement professionnel continu (ANDPC), une décision qui suscite de vives inquiétudes au sein de la profession.

Déjà fragilisée par les critiques formulées par l'Inspection générale des affaires sociales (Igas), l'ANDPC voit ses missions éclatées. Les différentes missions de l'ANDPC seront réparties entre la Haute Autorité de santé, France Compétences, et d'autres opérateurs de l'État. Le transfert des missions scientifiques devrait s'effectuer vers la Haute Autorité de santé.

[Lire la suite](#)

Intégration des stents dans les GHS

Le CNCH suit le dossier au sein du CNPC. Dans l'état actuel, la DGOS reste dans la position d'intégrer les stents au sein des GHS. Nous sommes vigilants à ce que l'intégration des stents au sein des GHS ne puisse pas se faire au détriment du modèle économique de l'hôpital public. A suivre ...

Rapport du haut conseil pour l'avenir de l'assurance maladie (HCAAM) sur les dépassements d'honoraires - Focus sur l'activité libérale des PH

Le HCAAM a publié un rapport complet sur l'état des lieux des dépassement d'honoraires. <https://www.securite-sociale.fr/home/hcaam/zone-main-content/rapports-et-avis-1/rapport-du-hcaam-les-depassements-d-honoraires-des-medecins-etat-des-lieux.html>

[Lire la suite](#)

LES RENDEZ-VOUS A NE PAS MANQUER !

Retrouvez [l'ensemble des évènements](#) disponibles sur notre site internet et inscrivez-vous !

14 Mars 2026 : Réunion Régionale Annecy

19 Septembre 2026 : Réunion Régionale Aix-en-Provence

22 Septembre 2026 : Réunion Régionale Paris

Événements

Replays

Cardio H

Podcasts

Newsletters Enquêtes



[FAQ](#) | [UNSUBSCRIBE](#)

Suivez-nous !



CONTACT

5, rue des Colonnes du Trône - 75012 Paris

Contact : Mme E. GAY
Port. 06 60 84 11 20
email : cnch@sfc cardio.fr